
学生との意見交換会における意見・質問・回答 

 

全体テーマ「みんなで考えよう！もっと魅力的な太宰府のまち」                                              

○こんな場所がほしい！ 

・大学が多いので学生が勉強する場所を増やしてほしい 

・夜間に営業する店がもっとほしい 

・人が集まれるカフェがほしい 

・講義後の 18時以降に友達とくつろげる居場所がないのでカフェなどの店を増やして

ほしい 

・インスタ映えする場所が少ないと感じる 

・子ども連れで気軽に立ち寄れるカフェや食堂がない 

・アミューズメント（ゲームセンター等）施設がほしい 

・大規模なイルミネーションがあったら良いと思う 

・コンビニエンスストアが少ない 

・ゼミの飲み会は太宰府市内ではなく二日市に行く                                              

○ここを改善してほしい！ 

・筑紫女学園大学から駅までの通りに街灯が少なく暗いため危険性を感じる 

・五条駅に続く沿道の外灯が少なく夜道が暗いと感じる 

・太宰府天満宮に近いことは良いことだが夜道が暗い 

（朱雀在住）近隣に学校があるのに街灯が暗い 

・女子大が多いわりに街灯が少ない 

・信号のない横断歩道を通行時に危険を感じる 

・太宰府駅前交差点の歩行者信号が短いと感じる 

・五条郵便局前の押ボタン式信号の待ち時間が長いと感じる 

・バスがどこに向かうのかが分かりづらいため地図情報を記載してほしい 

・通学に利用している旅人号をもう少し遅い時間まで運行してほしい 

・まほろば号の本数を増やしてほしい 

・九州情報大学に続く道が狭く道路整備をしてほしい 

・五条のスーパー付近の道が狭くて危険だと感じる 

・太宰府天満宮だけを観て天神に向かうのは市内の回りづらさが原因と感じる 

・坂本八幡宮付近の渋滞を改善してほしい 

・渋滞がひどいと感じる 



・友人同士で市内を散策したいと話すが交通手段が見つからない 

・将来のために外国人にも住みやすいまちになってほしい 

・外国人が暮らしやすくするためのパンフレットや説明資料がほしい 

・地震の際、内山や北谷など山寄りの地域で崩落の危険があるので対策してほしい 

・外国人が地震で被災した場合の対応を考えてほしい 

・政庁まつりを大宰府政庁で再開してほしい 

・坂本八幡宮の良さが発信力不足で外国人に対してアピールできていないと感じる 

・市内で様々なイベントが開催されているのに情報が無いと感じる 

・子ども大学周辺での歩きタバコが気になる 

・太宰府駅前広場での選挙演説は観光客のために音量を下げてほしい 

・キャンパスネットワーク活動の中で天満宮のアピールが多く、観世音寺や坂本八幡宮

などをもっと PRしてほしい 

・参道にあるボックスが観光客にゴミ箱と勘違いされている                                              

○こうしたほうが良いと思う！ 

・魅力的な公園を設置すれば子育て世帯の人口が増えると思う 

・テーマパークがあれば太宰府天満宮との相乗効果で観光客が増えると思う 

・景観に合った和風の保育園があれば働きたいと考える学生がいるかもしれない 

・巫女体験ができれば興味を持つ学生がいるかもしれない 

・都府楼前駅から天満宮まで 100 円で行くことができるまほろば号をもっと周知する

べきだと思う 

・観光調査に参加して、欧州からの旅行者が増えていると感じたので多言語対応を急ぐ

べきと感じる 

・観光客の滞在時間が少ないので、かまど神社や観世音寺までの移動手段やガイドを充

実させるべきと感じる 

・着物のレンタル料がもう少し安価だと若者が利用しやすくなると感じる 

・小学生の見守りには高齢者が多いので、学生や留学生とも連携を強化するべきだ                                              

○太宰府市のここが良いと思う！ 

・天満宮参道のカフェや唐揚げ、バーガーなどがとても人気です 

・太宰府市の史跡地巡りは季節ごとに見え方が変わるところが好きです。 

・閑静なところが良いと感じる                                              



                                           

 

○ここが聞きたい！ 

Ｑ．太宰府市の待機児童は何人ですか 

Ａ．９５人です 

Ｑ．太宰府市の保育士はどのくらい不足していますか 

Ａ．人数は把握していませんが、待遇面から福岡市で保育士になる傾向で、太宰府市

の保育士は不足の状況です                                              

○留学生の目線から 

・日本文化に触れるため伝統行事などに参加する機会がほしい 

・観光地なのにタクシーの対応が悪いと感じる 

・太宰府市の景観がすばらしい 

・太宰府市は観光のまちで大学が５つもあるので今後留学生が増えると思う 

・日本で起業し貢献したい 

・中国の都市と比べてレストランやホテルが少ないと感じる 

・イスラム教徒への対応が遅いと感じる                                              

○意見交換会の開催について 

・このような学生との意見交換は今後も続けてほしい 

・具体的にテーマを設けて意見交換すると充実すると思う 

・女子学生限定の意見交換会もおもしろいと思う                                              


